



伊東ワイズメンズクラブ  
THE Y'S MEN'S CLUB OF ITO

# YMCA青少年キャンプ教室特別号

伊東市青少年キャンプ場にて  
2015年8月8日～8月9日

～先日のキャンプ教室に参加されたみなさまへ～

伊東ワイズメンズクラブより、夏休みの思い出の1ページとなればと思い感想文・写真を織り交ぜた特別号を作りました。これを見て、楽しかった2日間をまた思い出してもらえたうれしいです。



## 旭小3年1組 福原梨心

わたしは、今日楽しかったことは、ピザを作ることです。ピザは、自分でチーズや、ソーセージをのせたりします。ピザのかまぼこは、自分たちで作りました。やく時は、のむら先生がやってくれました。やく時間が長くて、とってもピザはおいしかったです。2まい目も作りました。2まい目は、チーズを1まい目よりも、少しへらしてみました。そしたら、1まい目もおいしかったけど、2まい目のピザもとってもおいしかったです。ピザは、みんなで食べました。みんな、「おいしい」と言ってくれたのでとってもうれしかったです。きのうの思いでも二つあります。一つ目は、キャンプファイアです。キャンプファイアは、歌を歌ったり楽しくできました。二つ目は、アイスクリーム作りです。アイスクリーム作りは、さとうや、バニラエッセンス、クリームなどもつかって作ります。氷を入れて、しおを入れるなどをくりかえします。そして、コロコロころがしたりしました。そしてさい後に、アイスができていたのは、とってもうれしかったです。これからも楽しい思い出をいっぱい作りたいです。



C 班&D 班

旭小4年1組 青木彩加

私は、今年初めてこのYMCAのキャンプにさんかしました。とっても楽しかったです。前日から楽しみにしていたけどその何倍も楽しかったです。ゲームでは私の知らないゲームもやりました。暑かったけど暑さをわざと思いつき遊びました。テントをたてる時はたいへんでした。だけビテントがなければねることができないしせっかくのキャンプなので一生けん命テントをたてました。なのでテントをたて終わった時、感動しました。

キャンプファイヤーも楽しかったです。最初にキャンプファイヤーにちなんだ

歌をうたいました。うたっていたら小室山の神様が出てきました。そしてキャンプファイヤーの台に火をつけてくれました。それで何分か火を見ていたらげんし人が出て来てピックフットをさがしていると言われていっしょにさがしました。そしてピックフットを見つけた時はうれしかったです。次の日にはピザを焼いたりマシュマロを食べたりしました。とくにピザはモチモチしていておいしかったです。前日のカレーライスもおいしかったけれどピザもおいしかったです。マシュマロも食べました。マシュマロはあたたかくてトロトロでした。その日帰るのが少しあひしくらい楽しかったです。私は四年生なので来年は行けなくてざんねんです。妹が行くのでうらやましいです。もし、このキャンプに行くか行かないかよっていたらぜったいに行ってくれださい。ぜったいに行ってくれださい。ぜったいに楽しいです。私も夏のいい思い出になりました。スタッフのみなさん、ありがとうございました。(妹、よろしくおねがいします。)



E 班&F 班

## G 班 & H 班

甫小3年1組 清水真帆

きょう、わたしは、はじめて、キャンプに行きました。とっても、ワクワクしました。でも心配いでした。それは、家近くと一日だけはなれる事です。でも楽しみにしてきました。一番楽しみにしていたのは、ねぶくろでグループのみんなとねる事と、ごはんを作る事です。アイスクリームは、あまくて、つめたかったです。ピザは、はじめて作ったけどうまくできたと思いました。カレーもおいしかったです。カレーは、はじめてごはんをはんごいました。かたかったです。そして、つぎに楽しかったのは、キャンプファイヤーです。とっても楽しかったです。一番楽しかった時は、げんし人や、ビックフットというかいい物みたいなのが出て来た時です。みんなが前に出て来て、いろいろなとくぎをひろうしてくれたのが、おもしろかったです。ねる時は、きつかったですけど、とってもたのしかったです。また来たいです。



南小3年3組 坂下結勇人

ぼくがいちばん楽しかったのは、3つあります。一つ目は、キャンプファイヤーです。みんなのとくぎをいっぱい見て楽しかったです。二つ目は、先生たちのおぼえるじこしょうかいです。おもしろいことでみんなの名前をおぼえることができました。三つ目は、ねる時です。みんなでねるのは、はじめてでいつもよりたのしかったです。キャンプ1は、はじめていたけどすごくおもしろかったので来年も行きたいです。



### 南小3年2組 古屋 葵

わたしは、はじめてキャンプに行きました。一日目に楽しかったことは、アイスクリームを作った時に、自分たちでころがしたりませたりするところが楽しかったです。夜には、カレーを作ったりしてハンゴーでした。夜には、カレーを作ったりしてハンゴーでした。おこめをいたりして楽しかったです。二日目は、朝の運動をしたりしておもしろかったです。昼ごはんはピザで、自分たちでかまどを作りました。作った。少しうましかったけど上手にできました。作ったピザは先生たちが20分くらいでやいてくれました。おいしかったです。また来年みんなで来たいです。



### I班&J班

### K班&L班



### 大池小3年1組 山田梨杏

わたしは、今日とても楽しみにしていたキャンプでした。今年お兄ちゃんがキャンプにいきました。いろいろなことをやって楽しかったといっていました。いよいよキャンプです。リュックには、たくさんにもつを入れてとてもおもいです。少しきんちょうしました。チームは五人です。知らない人も二人チームにいたけど知らないうちになかよくなりました。さいしょにやったことは、ゲームをしました。いろいろなあそびをやったりしてとっても楽しかったです。次はとっても楽しみにしていたごはんの時間です。みんなでおべんとうを食べました。とってもおいしくてうれしかったです。次もとっても楽しいアイス作りをしました。バニラアイスをつくりました。ごろごろころがしてみんなでつめたいおいしいアイスをたべました。ざんねんながらとけていたけどとってもあまくておいしかったです。さいごにまくらな中キャンプファイアーをやりました。ビックフットが楽しいことが好きでみんなでたくさん楽しいことをしてみんなおかしをビックフットからもらいました。ビックフットがよろこんでもらえてよかったです。次の朝もとっても楽しかったです。また次のキャンプもぜったいにいきます。とっても楽しかったです。

### M班&N班



### 大池小4年2組 長田彩夏

わたしは、今年初めてキャンプにさんかしました。一日目に一番楽しかったことは、アイス作りです。アイス作りの時、みんないっしょにけんめい作っていて、出来た時には、もうみんな、手が土だらけでした。そして、おいしかったです。二日目は、ピザ作りが一番楽しかったです。みんな、ぐざいをのけるのをがんばっていました。やき上がったあと、みんなでたべて、いつも家で食べたより、自分で作ってみんなで食べた邦画、おいしかったです。らい年は五年生になるのでこのキャンプには行けないけれど、今年行けてよかったな、と思いました。キャンプファイアーのみんなのとくいなこともすごかったです。





## O班&P班

### 八幡野小4年1組 佐賀栄太

今日のキャンプには、ぼくにとっていろんな「はじめて」がありました。まず一つは、「みんなでいること」です。ぼくは、だいたい一人でいるので、みんなで遊ぶことは、あまりありませんでした。でも、みんなやさしくて、きかるに、みんなとおしゃべりしたり、遊んでとても楽しかったです。二つめのはじめては、自分で、ごはんを作ることでした。いつもは、お父さんやお母さんに作ってもらっていたので、ごはんを作るとき大変なことは、ぜんぜんしりませんでした。だからぜんぜん楽だと思いました。しかし、やってみると、お米をとぐとお水のりょうや力のかげんがむずかしくて、ごはん作ってくれるお母さんがすごいと思いました。こんかいの伊東キャンプは、友だちもできてすごく楽しかったです。



### ワイルドスポーツ 酒田龍一

今回初めて伊東キャンプに参加し、多くのことを勉強させていただきました。最初170人という子どもの多さに驚きましたが、とても素直で純粋な姿を見て自然と笑顔になれました。一泊二日という時間を子どもと一緒に楽しく過ごしていたと思います。今後、この経験を活かし自分が子どもに笑顔を与えるように頑張っていきます。是非また伊東キャンプに来て子ども達に会いたいです。ありがとうございました。

### ワイルドスポーツ 清瀬大悟

#### 伊東キャンプ

今回で伊東キャンプ3回目になります。伊東キャンプではいつもとは違う場所で指導をするということは自分にとってとても良い経験になりました。180人という中でレクレーションをする機会は伊東キャンプでしか出来ないことなので子ども達の様子を見ながらやることで、このゲームは楽しんでくれているのかあるいは次のゲームにいった方が良いのかという勉強になるので次回もよろしくお願いします。

